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VERBALE N. 15 

Il giorno 1 del mese di settembre dell’anno 2020 alle ore 15.00 si è riunito nei locali 

della biblioteca il Consiglio di Istituto come da regolare convocazione del Presidente, 

Dott.ssa Maria Concetta Gentile, prot. n. 5819 del 26/8/2020 per discutere il seguente 

O.d.g.: 

  
1) Approvazione verbale precedente seduta;  

2) Variazioni al P.A. 2020;  

3) Calendario ed organizzazione scolastica;  

4) Approvazione regolamento istituto;  

5) Varie ed eventuale  

 

Sono presenti: 

Il D.S. Prof. Giusto Catania membro di diritto; 

 

per la componente docenti, i docenti: Abbate, Cicero, Gebbia, Mendola, Pattavina, 

Salvo, Tirrito, Troisi; 

 

per la componente genitori: D’Aleo, Gentile, Ingrassia D., Tranchina; 

 

per la componente non docenti:///////////; 

 

Sono assenti: 

per la componente genitori: Ingrassia R., Nona, Rizzo, Tringale; 

per la componente docenti: /////// 

per la componente non docenti: Giunta. 

 

Presiede la seduta il Presidente Dott.ssa M.C. Gentile che preliminarmente fa 

presente che la convocazione è stata regolarmente inviata a tutti i componenti. 
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Il Presidente ringrazia i presenti ed informa il Consiglio che la Prof.ssa Tirrito e 

la Sig.ra Bellanca sono decadute per trasferimento in altra sede. 

Pertanto, visto il Decreto di proclamazione degli eletti prot. n. 5467 del 

28/11/2018 per la componente docenti subentra l’Ins. Salerno mentre per la 

componente non docente non risultano eletti. 

 

Accertato il numero legale per la validità della riunione, la Presidente dichiara aperta la 

seduta ed assegna la funzione di segretario verbalizzante al Prof. Rosolino Cicero. 

 

Prima di discutere i punti posti all’ordine del giorno chiede di poter inserire il punto 

“Estensione assicurazione per copertura malattie infettive-respiratorie – 

pandemie”. 

I membri del Consiglio approvano all’unanimità con delibera n. 153 del 1/9/2020 

 

1. Lettura e approvazione verbale precedente;  

Il Presidente chiede ai presenti se avessero ricevuto copia del verbale n. 14 e poiché 

nessuno dei presenti ha nulla da rilevare sui contenuti si approva all’unanimità con 

delibera n. 154 del 1/9/2020. 

 

2. Variazioni al P.A. 2020;  

Il DS presenta il punto informando che si tratta di una modifica al programma annuale 

2020 – Variazione n. 18 relativa alla NOTA MIUR PROT.N. 13449 DEL 30/05/2020 

CON LA QUALE SI ASSEGNA IL FINANZIAMENTO DI € 23.329,19 PER 

ADEGUAMENTO DELLE ATTIVITA' DIDATTICHE A SETTEMBRE COME DA 

ISTRUZIONI INDICATE NELLA NOTA MIUR PROT. N. 1033 DEL 29/05/2020. 

La variazione si è resa necessaria poiché nello svolgimento delle azioni programmate 

per la ripartenza la precedente ripartizione è risultata non coerente con i bisogni. In 

questa sede il Consiglio approva la variazione delle somme destinate alle tre voci di 

spesa. (ALLEGATI A) 

Il Consiglio ne prende atto ed approva all’unanimità con delibera n. 155 del 1/9/2020 

 

3. Calendario ed organizzazione scolastica;  

Il DS informa il Consiglio del Decreto dell’Assessore sul calendario scolastico che 

prevede la possibilità di iniziare il 24 settembre per le scuole sede di seggio elettorale. 

Poiché nella nostra scuola 3 sedi su 5 sono sedi seggio compreso la sede centrale si 

ritiene opportuno far iniziare l’a.s. il 24/9 ed evitare di fare due interventi di 

sanificazione degli spazi. Questa scelta comporta che non si avrà la possibilità di 

deliberare alcuna interruzione nel corso dell’anno scolastico nel rispetto dei duecento 

giorni minimi di lezione, di cui all'art.74, comma 3, del Decreto legislativo 16 aprile 

1994, n.297 e successive modifiche ed integrazioni. (ALLEGATI B) 

Rispetto all’organizzazione didattica ed ai vincoli imposti dalle norme di tutela 

anticovid per alunni e personale (Protocollo CTS anticovid e prossimo regolamento di 
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istituto anticovid), il DS propone la scelta della settimana corta (5 giorni) lasciando la 

possibilità di ridurre l’unità oraria a 50 minuti per ridurre la permanenza degli alunni 

nello stesso ambiente di apprendimento. 

Una ulteriore riduzione della permanenza sarà possibile prevedendo la possibilità di 

fare uscire dall’aula per una unità oraria gli alunni portandoli a fare attività anche 

all’aperto o in altri ambienti di apprendimento. 

Gli ingressi saranno diversificati nel tempo e negli spazi; saranno individuati aree 

esterne di accoglienza per tutte le classi e sarà interdetto l’accesso dei genitori in tutti i 

plessi e nelle aree esterne di pertinenza della sede centrale. 

In tutti gli spazi comuni dei plessi si avranno colonnine con erogatori di gel sanificante 

da utilizzare all’ingresso e nel corso della permanenza nei locali scolastici e saranno 

tracciati percorsi obbligati per la mobilità di alunni e personale. 

Inoltre, stiamo provvedendo alla messa in sicurezza di aree nelle quali avremo 

passaggio o permanenza di alunni. 

Infine, sarà prodotto un Patto di corresponsabilità scuola-famiglia che impegna i 

genitori al rispetto delle norme anticovid che sono la condizione per garantire le 

migliori condizioni possibili per la sicurezza anticontagio di alunni e del personale.  

Si confida sul senso di responsabilità degli adulti, sulla condivisione delle scelte fatte e 

sulla collaborazione dei genitori e del personale per dare – sin dal primo giorno – un 

senso di serenità ai nostri alunni. 

Crediamo di essere in condizioni di poter partire con la scuola in presenza per tutti gli 

alunni se entro in 24 avremo tutto il personale in servizio. In caso contrario, si inizierà 

con le classi/sezioni che hanno l’organico completo. 

I membri del Consiglio, avendo ascoltato le informazioni e preso atto delle 

comunicazioni del DS, accolgono favorevolmente le proposte organizzative progettate 

ed in fase di realizzazione ed approvano all’unanimità con delibera n. 156 del 

1/9/2020 

 

4. Approvazione regolamento istituto;  

Poiché sono previste integrazioni e parziali modifiche, la Presidente propone di rinviare 

alla prossima seduta la discussione.  

I membri del Consiglio approvano all’unanimità con delibera n. 157 del 1/9/2020 

 

5. Estensione assicurazione per copertura malattie infettive-respiratorie – 

pandemie 

Il Presidente dà la parola al Prof. Cicero che presenta il punto. 

L’IC Giuliana Saladino ha in corso un contratto triennale con Benacquista 

Assicurazioni per la copertura assicurativa degli alunni e del personale che aderisce. 

Prima di iniziare il confronto, l’Ins. Troisi fa notare che la sua classe non ha 

provveduto al versamento del premio complessivo per tutti gli alunni poiché la 
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scuola è andata in lockdown. A tal proposito chiede di sapere cosa fare. 

Il prof. Cicero ricorda che subito dopo la compagnia assicurativa ha comunicato che 

le tutele assicurative non erano da ritenersi sospese ma che avrebbero avuto effetto 

anche in DaD. Pertanto, il prof. Cicero ritiene che il premio dell’anno scolastico 

2019-2020 debba essere versato alla scuola che di fatto ha anticipato per gli alunni e 

per rispetto di tutti gli alunni che hanno versato nei termini previsti il premio. 

Dal dibattito emerge la condivisione che la classe dell’Ins. Troisi debba procedere in 

tal senso. 

Per questa emergenza pandemica, la Benacquista assicurazioni propone l’estensione 

delle tutele alla copertura per malattie infettive-respiratorie-pandemie.  

Per l’anno scolastico in corso e fino al mese di febbraio 2021 l’estensione base è 

prevista a titolo gratuito mentre al rinnovo occorre prevedere oltre al premio per RC 

la possibilità di estensione per alunni e personale con un premio aggiuntivo. 

Per questa ragione, la proposta di Benacquista prevede oltre l’opzione base di 2,50 

Euro, tre opzioni con premio diverso e cioè 3.00 Euro, 4.00 Euro e 5 Euro. 

Le condizioni sono descritte nell’ALLEGATO C.  

Dopo un ampio confronto, ritenuta valida la proposta di estensione si stabilisce di 

accogliere – oltre il premio RC annuale - per gli alunni “L’OPZIONE 1” con premio 

di 3.00 Euro e “L’OPZIONE 3” con premio di 5.00 Euro per il personale.  

I membri del Consiglio approvano all’unanimità con delibera n. 158 del 1/9/2020 

 

 

6) Varie ed eventuali 

 

Nulla da rilevare 

Prima di concludere la seduta, il DS esprime i più sinceri ringraziamenti ai presenti per 

lo spirito di collaborazione costruttiva che hanno sempre dimostrato ed invita tutti ad 

un’azione unitaria di condivisione delle scelte e di diffusione ai genitori in 

considerazione delle criticità alle quali ci troveremo a far fronte.  

Alle ore 16.15, esaurita la discussione sui punti posti all’O.d.G., il Presidente dichiara 

sciolta la seduta.  

     Il Segretario          Il Presidente  

Prof. Rosolino Cicero     Dott.ssa Maria Concetta Gentile 

 

 


